

学寮日記 No.1

～ リーダーシップセミナー ～

2/25,26 にリーダーシップセミナーを行いました！！

寮生会と各学年担当の指導寮生が、1年通してどんな活動をするのか、去年までの反省を生かして、様々な問題をどう解決していくかを2日間で話し合いました。

また、最後には全員がどのようなリーダー寮生になるか、決意表明をしました。



↑ 寮生会



↑ 2年指導寮生



↑ 女子指導寮生



↑ 1年指導寮生

皆さん真剣な表情で向かい合い、それぞれの意見を出し合います。
実際に2～3年間を寮で過ごしてきた人の意見は説得力が段違い！本気で寮を変えたいという思いがひしひしと伝わってきます。



会議1日目を終え、記念にパシャリ。来年度の寮生活に向けて、とても活発な会議ができました。

2日目は1日目に担当ごとに決めた活動計画、問題への対策について全体共有と議論を行いました。ここで、お互い共通している内容、若干被っているが中身が違う対策について全体で統一していきます。また、提示された対策について質問しあい、より寮生のためになるものへとブラッシュアップします。

会議に熱中したあまり、写真を撮り忘れてしまいました。申し訳ございません。

～まとめ～

今回の会議で決まった内容を基に、寮生がより過ごしやすく楽しめる学寮へと変えていけるようにリーダー寮生全員で頑張ります。今年度は例年よりもリーダー寮生の数が少ないですが、足りない部分を補い合って精進していきますので1年間よろしくお願いします！！



編集:3年化学・生物コース 文化委員長 大類崇太